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Как известно, семья - важнейшая форма организации личного быта. Однако семья
зависит от общества, его состояния и развития, и, следовательно, не может сохранять
постоянство своих функций и структур с течением времени. Так современные реалии ста-
вят перед нами новую необходимость изучения состояния семьи и поисков возможностей
поддержания её нормального функционирования. Молодежь, как новое поколение, пред-
ставляет основу будущего общества, а, следовательно, будущего состояния семьи. Таким
образом, будущий вид института семьи зависит именно от представлений молодежи о
своей будущей семье.

В данной работе были рассмотрены основные подходы к пониманию семьи, образа
и идеала, изучены типологии семейных структур и функций. Было разработано автор-
ское определение объекта исследования, а также на основании раскрытия его структур-
ных элементов и системного анализа была разработана концептуальная модель. В рамках
проведенного исследования был построен образ идеальной семьи типичного московско-
го студента, проанализировано реальное состояние родительских семей студентов ВУЗов
Москвы в сравнении с идеальным образом их репродуктивной семьи. Особое внимание в
исследовании уделено изучению особенностей представлений студентов об образе идеаль-
ной семьи и связи между характеристиками родительской семьи студентов и их образом
идеальной семьи.

Научная новизна работы представлена недостаточной изученностью и разработанно-
стью проблемы исследования, а также авторским определением, методикой и инструмен-
тарием исследования.
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THE IMAGE OF THE IDEAL FAMILY IN THE REPRESENTATIONS OF
MOSCOW STUDENTS OF HIGHER EDUCATIONAL INSTITUTIONS

As we all know, the family is the most important form of organization of personal life.
However, the family depends on society, its state and development, and, therefore, can not
maintain the constancy of its functions and structures over time. Thus, modern realities confront
us with a new need to study the state of the family and search for ways to maintain its normal
functioning. The youth, as a new generation, represents the basis of the future society, and,
consequently, the future state of the family. Thus, the future type of family institution depends
on the ideas of young people about their future family.

In this paper, we reviewed the main approaches to understanding the family, image and
ideal, studied the typology of family structures and functions. The author’s definition of the
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object of study was developed, and on the basis of the disclosure of its structural elements and
system analysis, a conceptual model was developed. The conducted research reveals an image
of an ideal family of a typical Moscow student and the actual state of the parent families of
Moscow students in comparison with the ideal image of their reproductive family. Particular
attention is paid to the study of the peculiarities of students’ views about the image of an ideal
family and the relations between the characteristics of the students’ parental family and their
image of an ideal family.

The scientific novelty of the work is represented by insufficient knowledge and the author’s
definition, methodology and research tools.
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